

# *Visitan Cuba integrantes de la Brigada Nórdica*

---



La Habana, 25 de dic (RHC). Los más de 20 integrantes de la brigada Nórdica que visita Cuba participaron del encuentro para despedir este 2017 y celebrar el advenimiento del próximo año en el Campamento Internacional Julio Antonio Mella de la occidental provincia de Artemisa.

Los brigadistas procedentes de Alemania, Suecia, Dinamarca y Reino Unido compartieron también con el contingente Antonio Maceo procedente de Estados Unidos, agrupación que arribó a 40 años de constituida.

En el encuentro Andrés Gómez coordinador de la brigada Antonio Maceo recordó cuando de pequeño sus padres y de otros niños los trasladaron hacia el territorio estadounidense donde crecieron para convertirse muchos de ellos en los maceitos de permanente solidaridad con Cuba.

Fernando González presidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos agradeció la presencia en este encuentro de representantes de varios países que interpretaron canciones, bailes y exposición de alimentaciones típicas de sus respectivas naciones.

Fernando también felicitó a los asistentes palestinos por el reciente triunfo en la Asamblea General de Naciones Unidas donde se rechazó el reconocimiento estadounidense de Jerusalén como capital de Israel y fundamentó continuar la lucha contra irracionales decisiones unido a la solidaridad entre los

pueblos.

La Brigada Nórdica permanecerá en territorio cubano hasta el seis de enero con trabajos agrícolas, encuentro con médicos internacionalistas cubanos y conferencias de actualización sobre las relaciones Estados Unidos-Cuba.

Las dos brigadas se recibieron por funcionarios del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos con quiénes departieron acerca de diversos aspectos actuales del país y del ámbito internacional.

por Lorenzo Oquendo

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/151091-visitacion-cuba-integrantes-de-la-brigada-nordica>



**Radio Habana Cuba**